
    

 

「マルクス・エンゲルス」 

(カール・マルクス生誕 200 年記念作品） 

* 公開日：９月 15 日（火）から 

* 場 所：宇都宮ヒカリ座 

* 前売券：1,000 円 

（当日券：1,800 円） 

  当事務所にて前売券あります。 

お声掛けください。 

※９月２８日（金）までの公開です！※ 

【防災対策】……青柳 

 ９月６日、朝起きると「またか・・」と悲しくな

りました。北海道で強い地震が起きたと朝からニュ

ースでひっきりなしに報道され、その日のうちに、

「北海道胆振東部地震」と名がつきました。最近あ

まりにも災害が多いので、どの地方で何が起きたの

か、わからなくなっています。珍しい経路を進むだ

けでなく勢力も強い台風、局所的に降る雨と今年は

地震以外にも甚大な被害が立て続けに出ており、猛

暑についても災害レベルだとか。被害があるたび、

平成２７年９月台風１８号の関東東北豪雨に経験

した、田んぼが水浸しになり苦労したことが思いだ

され、あの規模でも大変だったのに・・と、被災さ

れた方の心痛が図りしれず辛いです。 

 最近このようなニュースを見るたび、災害につい

てどう取り組むべきか国全体で真剣に考える時期

にきているのでは？と考えてしまいます。一度被災

すると、自分の家に住むことが困難になってしまう

ケースが多いので、常時、仮設住宅を用意しておく

とか、今ある空き家を活用できないかとか、空想で

すが考えるようになりました。体育館にて避難する

方々の不便を解消するためにも、対策は急務です。 

 また、このような災害が増加しているからなのか、

水ビジネスが話題になっています。大学とベンチャ

ービジネスが共同で循環型のシャワーを開発した

り、海外では海水を真水に変える自動車が作られた

り等、先日テレビで紹介されていました。災害が起

きると、ライフラインが使えなくなり、まず困るの

は水ですので、不自由な生活が解消される設備が

次々と開発されることは、大変うれしく思います。

災害が増加している今、決して他人事ではありませ

ん。立派な設備を考えることは難しいですが、まず

は自分のできるところから、防

災について見直しが必要だと、

考えさせられました。 

【伝え方】……鈴木 

今月に入り、台風の上陸、そして 6 日には北海

道で震度 7 の地震と相次ぐ災害が発生しておりま

す。幸い、身近では水害やその他の災害は今のとこ

ろないのですが、被災地にお知り合いのいらっしゃ

る方は心配ですね。無事再建されることを願ってお

ります。今日も、いろいろな災害のニュースが伝え

られております。 

今回のテーマは「伝え方」。

相手に何かをお願いする時は、

お願いする側だけの主張だけ

では、なかなか聞き入れても

らえず、お願いされる側が関

心を持てる内容にして初めて、聞き入れてもらえる

可能性が上がるのです。まさに、伝え方が 9 割な

のです。身近なところでは、「買ってください」を

連発する営業と、「御社に喜んで頂けるご提案が出

来ると思います」と切り込む営業の違いだと思いま

す。 

また、「この書類お願いします」と、「いつもあり

がとう。この書類お願いできますか」の違いもあり

ます。日常、言葉一つで変わることが、たくさんあ

りますので、何か人にお願いする時は、意識してみ

たいと思います。そうすることで、結果として、人

間関係も間違いなく円滑にはかどるはずです。 

伝え方 1 つで印象が大きく変わる例があります。

コンビニでよく見かける「トイレはきれいに使って

ください」と、「いつもトイレをきれいに使って頂

きありがとうございます」の表示があります。同じ

ことを主張しているわけですが、表現の仕方で受け

手の印象が大きく変わります。お願いする側だけの

主張に対して、お願いされる側が関心を持てる内容

となると思います。 

今日から改めて相手への気遣いや思いやりを大

切に、「伝え方」に気を付けたいと思います。 

【予測不可能】……坂本 

 まだまだ暑い日は続いておりますが、少しずつ涼

しい朝を感じるように思います。気付けば日の入り

もずいぶん早くなりましたね。９月５日、当事務所

のセミナーが開催されました。お忙しい中参加いた

だいた皆様、ありがとうございました。前日の台風

が心配されましたが、当日は天気にも恵まれました。

ただ、大型の台風、北海道の地震と日本のあちらこ

ちらで大きな災害が続いております。被災された

方々には心からお見舞い申し上げます。 

 今回の地震では北海道全域で停電になってしま

いました。規模の大きな地震とはいえ、そんなこと

が起こるのかと驚きました。原因は震源地に近い北

海道の電気供給の半分をまかなっている発電所が

停止したことで、電気供給のバランスが崩れ、設備

が壊れてしまう恐れがあるので、他の発電所も一斉

停止せざるを得ないということでした。では、風力

や太陽光などの電力は生きているのかと思えば、発

電した電気は電力会社の送電網を使っているため、

やはりその送電網を使えないことにより発電や送

電を停止しているとのこと。本州からの電気の応援

はといえば、電圧の調整をする必要があり、それに

は北海道側からの電気の供給が必要なので、すぐに

供給を受けることはできないそうです。そもそも火

力発電所を再稼働させるにも電気が必要なので、ま

ずは水力発電で電気を作る

そうです。徐々に復旧は進

んでいますが、こんな八方

ふさがりなこともあるのだ

なと思いました。 

 台風２１号でも、関西国際空港では電気がストッ

プしました。そこまでは予想できても、まさかタン

カーが橋に衝突して陸路が断たれるとは思っても

みませんでした。やはり災害は怖いですね。簡単に

想像を超えてくるのだなと思いました。 

 

 

 

 

２２名の方に出席いただきました！ 

暑い中ありがとうございました！ 

 

 

 
≪ 映画のご案内 ≫ 

セミナー写真② 

山の写真を

展示して 

います。 


